

El Estado no tiene porqué ser aburrido ¡conoce a gov.co!

¿Sabes que es GOV.CO?

¿Sabes que es GOV.CO? Conócelo aquí

TRÁMITES Y SERVICIOS (HTTPS://WWW.GOV.CO/FICHA-TRAMITES-Y-SERVICIOS/)

PARTICIPACIÓN (HTTPS://WWW.GOV.CO/TU-OPINION-CUENTA/)

ENTIDADES (HTTPS://WWW.GOV.CO/ENTIDADES/)

 (/mapa-del-sitio)

 (/canales-de-atencion-al-ciudadano)

 (/web/ingles)

 (/portal/login?plid=15598)

Búsqueda



INICIO (https://www.minenergia.gov.co/en/inicio)

MINISTERIO (https://www.minenergia.gov.co/en/ministerio)

NORMATIVA (https://www.minenergia.gov.co/en/normativa)

SERVICIO AL CIUDADANO (https://www.minenergia.gov.co/en/atencion-al-ciudadano)

PARTICIPA (https://www.minenergia.gov.co/en/participa)

TRANSPARENCIA (https://www.minenergia.gov.co/en/transparencia)

Minenergía (https://www.minenergia.gov.co/en)

Histórico de Noticias (https://www.minenergia.gov.co/en/historico-de-noticias)

SALA DE PRENSA (https://www.minenergia.gov.co/en/sala-de-prensa)

Volver



Ministro Diego Mesa es reconocido como una de las 20 personas en el mundo que más están ayudando a enfriar el planeta y cuidar el medio ambiente, según ONG internacional

-El reconocimiento fue hecho por la ONG Driving Change en su informe "20 People Helping Cool The Planet By 2050".

-La entidad resaltó el trabajo que hacen los funcionarios públicos de todo el mundo para cuidar el medio ambiente desde distintos sectores.

-El Ministro fue destacado por la política de Transición Energética que ha implementado Colombia y que ha situado al país como un ejemplo mundial.

Minenergía. Bogotá, 16 de junio de 2022. La ONG Driving Change publicó su listado mundial de los 20 funcionarios públicos que más están ayudando a enfriar el planeta y cuidar el medio ambiente denominado "20 People Helping Cool The Planet By 2050", en el cual incluyó al Ministro de Minas y Energía, Diego Mesa.

El Ministro Mesa es el único colombiano que hace parte del ranking y fue incluido gracias a la política de Transición Energética que ha implementado este Gobierno y a los avances que ha tenido Colombia en la masificación de las energías renovables.

"Este es un reconocimiento no solo para el Ministerio de Minas y Energía, sino para toda Colombia, ya que gracias a la labor articulada del Gobierno con el sector privado y las comunidades estamos haciendo de la Transición Energética el principal legado para el presente y el futuro del país. Hoy en día, Colombia es un ejemplo mundial de cómo llevar a cabo un proceso de Transición Energética justo, responsable, gradual y centrado en las personas, gracias a la implementación de un marco normativo y regulatorio moderno e innovador que nos ha permitido ser uno de los principales atractivos del mundo para desarrollar proyectos de energías renovables. Con la adjudicación de tres exitosas subastas y la llegada de grandes empresas multinacionales, sumadas a las que ya estaban en el país, hemos logrado adecuar proyectos que multiplicarán por más de 100 veces la capacidad instalada de estas fuentes que existía en 2018. Igualmente, hemos dado grandes pasos con la instalación de nuevas tecnologías como la producción de hidrógeno verde y el almacenamiento de energía a gran escala", dijo el Ministro Mesa.

Dentro del listado de funcionarios resaltados por Driving Change se encuentran tres latinos más: la ministra de Medio Ambiente y Energía de Costa Rica, Andrea Meza; el congresista brasileño que representa al Estado de Amazonas, Marcelo Ramos; y la alcaldesa de Ciudad de México, Claudia Sheibbaum. Además, hay otras personalidades importantes como la asesora principal para la

